

Direktor des Novotel Leipzig, das diesjährige Wettkorkenziehen mit dem frischen Beaujolais Primeur ganz unter das Motto Sport. Zum unterhaltsamen Wettbewerb, bei dem es um das schnellste Öffnen von sechs Flaschen Beaujolais Primeur mit originalem Kellnerbesteck ging, traten Lok-Präsident **Steffen Kubald**, FC-Sachsen-A-Jugend-Trainer **Michael Breitkopf** und **Reinhard Gasch** vom Volleyballclub GSE Delitzsch an. **Axel Ehrhardt** (Mercure-Direktor und HCL-Präsident) spielte

den Schiedsrichter, den neue LTS- und Marketing-Leipzig-Chef **Volker Bremer** betrachtete das Spektakel aus dem Auditorium. Nach nur 1,42 Minuten stand **Michael Breitkopf** als Sieger fest, danach folgten Kubald (2,33) und Gasch (3,23). Novotel-Chef **Edgar Vonderweiden** beglückwünschte den Gewinner zu seiner hervorragenden Zeit, die den bisherigen Rekord von Kanu-Olympiasieger **Christian Gille** aus dem Jahr 2005 nur knapp verfehlte (1,34 Minuten).

Ebenso als Nachwirkung der Fußball-WM stellte **Edgar Vonderweiden**,



Wettkorkenziehen mit frischem Beaujolais (v. l. n. r.): Edgar Vonderweiden, Steffen Kubald, Michael Breitkopf, Axel Ehrhardt und Reinhard Gasch.